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AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS DEZENOVE

HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,

REALIZOU-SE A DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA,

PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA E  COM  A  PRESENÇA  DOS

VEREADORES  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO,  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,

JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA

DE  LIMA  E  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  AUSÊNCIA  JUSTIFICADA  DOS

VEREADORES  ALEX  LUIZ  NOGUEIRA,  ALEXANDRE  GOTFRID,  ESMAEL  ANTÔNIO

FERREIRA  PADILHA  E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  CONSTATADO  O  NÚMERO

REGIMENTAL DE VEREADORES, O PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE

DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR,

QUE  FOI  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  NA  SEQUÊNCIA,  O

SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE,  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO,  FEZ  A  LEITURA  DOS

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1505/2013 E Nº 1506/2013, DE INICIATIVA

DO  PREFEITO  MUNICIPAL;  PROJETOS  DE  LEI  Nº  22/2013,  Nº  23/2013,  Nº  24/2013,  Nº

25/2013, Nº 26/2013, Nº 27/2013, Nº 28/2013, Nº 29/2013, Nº 30/2013, Nº 31/2013, Nº 32/2013,

Nº  33/2013,  Nº  34/2013,  Nº  35/2013,  Nº  36/2013,  Nº  37/2013,  Nº  38/2013,  Nº  39/2013,  Nº

40/2013, Nº 41/2013, Nº 42/2013, Nº 43/2013, Nº 44/2013, Nº 45/2013, Nº 46/2013, Nº 47/2013,

Nº 48/2013, Nº 49/2013 E Nº 50/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO FERREIRA DE

LIMA;  PROJETO DE LEI  Nº  51/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS

CABRINI; REQUERIMENTOS Nº 34/2013, Nº 35/2013, Nº 36/2013 E Nº 37/2013, DE AUTORIA

DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID;  REQUERIMENTO Nº  18/2013,  DE INICIATIVA DO

VEREADOR ESMAEL PADILHA;  E EXPEDIENTE Nº 442/2013 – URCTS, DA SANEPAR, EM

RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 32/2013 DESTE LEGISLATIVO. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-VICE-

PRESIDENTE,  FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA.  COMO ÚNICO INSCRITO,

OCUPOU  O  ESPAÇO  PARA  ORADORES  O  VEREADOR  SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE,

PAULO  HORÁCIO,  QUE CONVIDOU A  TODOS PARA ACOMPANHAR  A  REALIZAÇÃO  DA

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DE CONTAS DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE

DESTE  ANO  DO  LEGISLATIVO  E  EXECUTIVO  MUNICIPAIS,  À PARTIR  DAS  DEZENOVE

HORAS E TRINTA MINUTOS DO DIA VINTE E OITO DO CORRENTE MÊS, NO PLENÁRIO DA

CÂMARA  MUNICIPAL.  EM  SEGUIDA  MANIFESTOU  O  SEU  APOIO  AOS  ATLETAS  DO

MUNICÍPIO QUE RECEBIAM O AUXÍLIO DO PROGRAMA BOLSA-ATLETA, MAS QUE FORAM

IMPEDIDOS  DE  CONTINUAR  A  RECEBER DEVIDO  À NOVA  LIMITAÇÃO  POR  IDADE,
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ADOTADA  PELA  ADMINISTRAÇÃO.  COMENTOU  QUE  NÃO  É  ADMISSÍVEL QUE  UM

BENEFÍCIO  DA  POPULAÇÃO  SEJA  RETIRADO  ANTES  DE  SE  REALIZAR  UMA  AMPLA

DISCUSSÃO,  NEM  SER  FEITA  UMA  NOTIFICAÇÃO  PRÉVIA  DE  QUE  O  ATLETA  SERÁ

RETIRADO  DO  PROGRAMA,  COMO  FOI  FEITO.  DISSE  QUE  ESTA  ATITUDE  DEVE  SER

POSTA À CONTA DA FALTA DE PRÁTICA DO SECRETÁRIO MUNICIPAL,  O QUAL DEFINIU

INTERNAMENTE  O  CRITÉRIO  DE  CORTAR  OS  NOMES  POR  UM  LIMITE  DE  IDADE  E

AFIRMOU QUE ESTA DECISÃO NÃO FOI ENCAMINHADA À CÂMARA, POIS ENTENDE QUE

PELA  IMPORTÂNCIA  DO  BENEFÍCIO,  A  AÇÃO  DEVERIA  TER  SIDO  CONDUZIDA  PELO

PREFEITO MUNICIPAL, PORQUE SE TRATA DE UM PROBLEMA FINANCEIRO, PARA EVITAR

A  INTERRUPÇÃO  TOTAL  DO  PROGRAMA  BOLSA-ATLETA.  AFIRMOU  QUE  MUITOS

ATLETAS  QUE  CONTAVAM  HÁ  MUITO  TEMPO  COM  ESTE  BENEFÍCIO  FORAM

SURPREENDIDOS PELO CORTE ABRUPTO DESTA RENDA E ALERTOU SOBRE A FALTA DE

EFICÁCIA  JURÍDICA DA  DECISÃO  DE SE ESTABELECER  UM LIMITE  POR IDADE PARA

ALGUÉM  SER BENEFICIADO PELO PROGRAMA. EM APARTE, O VEREADOR VANDERLEI

DE OLIVEIRA FALOU SOBRE COMENTÁRIO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES E

LAZER, OLIZANDRO  JÚNIOR,  POSTADO  NA REDE  SOCIAL FACEBOOK,  DE  QUE HAVIA

TOMADO  UMA  DECISÃO  MUITO  DIFÍCIL  AO  SUSPENDER  O  PAGAMENTO  DO  BOLSA-

ATLETA A QUEM TEM IDADE IGUAL OU SUPERIOR A VINTE E UM ANOS E PARA AQUELES

QUE  NÃO  ESTÃO  ESTUDANDO,  BEM  COMO,  QUE  ESTA  MEDIDA  JÁ  ESTAVA  SENDO

PLANEJADA HÁ MUITO TEMPO E QUE, PARA ISSO HAVIAM CONSULTADO ATLETAS, PAIS

DE ATLETAS, DIRETORES, VEREADORES, PROFESSORES E A POPULAÇÃO EM GERAL E

QUE A CONCORDÂNCIA COM A DECISÃO FORA UNÂNIME.  O VEREADOR AFIRMOU QUE,

NO  ENTANTO,  EM  MOMENTO  ALGUM  OS  VEREADORES  FORAM  CONSULTADOS  OU

MESMO  COMUNICADOS  DESTA  DECISÃO  E DECLAROU QUE  NÃO  É  FAVORÁVEL  AO

CORTE DE TANTOS NOMES DE BENEFICIÁRIOS,  COMO FOI  FEITO,  E  SIM DAQUELES

ATLETAS QUE NÃO MORAM EM ARAUCÁRIA, POIS CORTAR UM BENEFÍCIO DESTES AOS

MORADORES DO MUNICÍPIO É PRIVÁ-LOS DE UM IMPORTANTE INCENTIVO, PORTANTO,

VAI  PEDIR  EXPLICAÇÕES  SOBRE  ESTAS  DECLARAÇÕES  DO  SECRETÁRIO.  O

PRESIDENTE  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA  CUMPRIMENTOU,  NA  PESSOA  DA  ATLETA

CLÁUDIA RENATA MOSS, A TODOS OS ATLETAS PRESENTES NA SESSÃO E COMENTOU

QUE  OFICIALMENTE  NÃO  CHEGOU  ATÉ  AGORA  NENHUMA  COMUNICAÇÃO  DO

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, OLIZANDRO JÚNIOR, A RESPEITO DO

CORTE DE BENEFICIÁRIOS DO PROGRAMA BOLSA-ATLETA, NEM MESMO CONSULTAS

AOS  VEREADORES  A RESPEITO  DO  ASSUNTO.  DECLAROU  QUE  O  PREFEITO  ESTÁ
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PRESTES A ENVIAR PARA A CÂMARA MUNICIPAL UM PACOTE DE MEDIDAS DE REFORMA

ADMINISTRATIVA, PORÉM, EM MOMENTO ALGUM SE FAZ REFERÊNCIA AO PROGRAMA E

AFIRMOU  QUE  O  BOLSA-ATLETA  TEM  O  APOIO  UNÂNIME  DOS  VEREADORES.

RETOMANDO A PALAVRA, O VEREADOR PAULO HORÁCIO SOLICITOU QUE CONSTASSE

EM  ATA  DOS  TRABALHOS  DESTA  SESSÃO  A  SUGESTÃO  DE  QUE  A  ASSESSORIA

ESPECIAL DE COMUNICAÇÃO ADOTE UM CANAL OFICIAL DE INFORMAÇÕES NA REDE

SOCIAL FACEBOOK, PARA CONCENTRAR TODAS AS INFORMAÇÕES IMPORTANTES PARA

OS CIDADÃOS DE ARAUCÁRIA, COM O OBJETIVO DE SE TIRAR O TOM PESSOAL DAS

INFORMAÇÕES  QUE  SÃO  DIVULGADAS  EM  PERFIS  PRIVADOS  DE  USUÁRIOS  DO

FACEBOOK, OS QUAIS, CONTUDO, DIZEM RESPEITO A TODOS, COMO OBSERVADO NAS

COMUNICAÇÕES DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES OLIZANDRO JÚNIOR, BEM

COMO DE OUTROS SECRETÁRIOS. REITEROU A INFORMAÇÃO DE QUE OS VEREADORES

NÃO  FORAM  CONSULTADOS  SOBRE  A  TOMADA  DESTA  DECISÃO  EM  RELAÇÃO  AO

BOLSA-ATLETA. COMENTOU SOBRE PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO A

RESPEITO DA ELEIÇÃO  PARA O CONSELHO  TUTELAR,  A  RESOLUÇÃO  Nº  01/2013  DO

CONSELHO MUNICIPAL DE DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, E DECLAROU

QUE FEZ UMA REPRESENTAÇÃO EM FACE DA PROMOTORA DE JUSTIÇA DA CIDADE,

LEIDE  MARA  WZOREK  DE  SANTANA,  E  DO  PRESIDENTE  DO  REFERIDO  CONSELHO

MUNICIPAL CONTRA O ENGODO DE UMA RESOLUÇÃO DESSE CONSELHO, QUE NÃO TEM

COMPETÊNCIA PARA PRORROGAR UM MANDATO DOS CONSELHEIROS TUTELARES EM

ARAUCÁRIA,  E  QUE  ATRAVÉS  DE  UMA  RESOLUÇÃO  PRETENDE  ALTERAR  UMA  LEI

FEDERAL,  A  QUAL  DETERMINA  QUANDO  E  ONDE  DEVE  HAVER  ELEIÇÕES  PARA

CONSELHOS  TUTELARES,  E  ESTA  DIZ  QUE  EM  TODOS  OS  MUNICÍPIOS  A  ELEIÇÃO

DEVERÁ SER SIMULTÂNEA. PORTANTO, O VEREADOR AFIRMOU QUE ESTA RESOLUÇÃO

É  ILEGAL.  DECLAROU  QUE  TEM  INTERESSE  E  ATENÇÃO  ESPECIAL  SOBRE  ESTA

QUESTÃO, PORQUE SUA MÃE, DOUTORA MARCELINA AREIAS HORÁCIO, FOI UMA DAS

PESSOAS QUE AJUDARAM A ESCREVER O ESTATUTO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

NO BRASIL, INTEGRANDO UMA COMISSÃO ESPECIAL DA OAB - ORDEM DOS ADVOGADOS

DO  BRASIL,  EM  CURITIBA,  SENDO  UMA  DAS  GRANDES  BATALHADORAS  PARA  A

IMPLANTAÇÃO  DOS  CONSELHOS  TUTELARES  EM  TODO  O  PARANÁ.  O  VEREADOR

AFIRMOU  QUE  PRETENDE  CUMPRIR  COM  O  TERMO  DE  COMPROMISSO  COM  AS

CRIANÇAS  E  ADOLESCENTES  DE  ARAUCÁRIA,  QUE  FOI  ASSINADO  QUANDO  EM

CAMPANHA ELEITORAL POR TODOS OS VEREADORES, POR ISSO, SUA INTERVENÇÃO

NESTE ASSUNTO. SOLICITOU QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL ENCAMINHE PROJETO DE
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LEI  COM AS ALTERAÇÕES NA REGULAMENTAÇÃO  DO ESTATUTO DA CRIANÇA E DO

ADOLESCENTE  PARA  SER  DISCUTIDO  OFICIALMENTE  PELO  LEGISLATIVO,  POIS  DA

FORMA COMO FOI FEITO ESTÁ NA ILEGALIDADE. CONCLUINDO SEU PRONUNCIAMENTO.

NÃO HAVENDO NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM

DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 31/2013 – CJR

E Nº 25/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1493/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1493/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  480.000,00

(QUATROCENTOS E OITENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. NA DISCUSSÃO

DO ARTIGO TERCEIRO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU QUE A  MATÉRIA

TRATA DO REPASSE DO FUNDO ESTADUAL DE SAÚDE PARA O FUNDO MUNICIPAL DE

SAÚDE E É A PARTE QUE CABE AO ESTADO NA CONTRIBUIÇÃO AO ORÇAMENTO PARA A

MANUTENÇÃO  DO  SAMU  –  SERVIÇO  DE  ATENDIMENTO  MÓVEL  DE  URGÊNCIA.  O

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  32/2013  –  CJR  E  Nº  026/2013  –  CFO,

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1496/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

APROVADO  PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1496/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 2,36 (DOIS REAIS E TRINTA E SEIS CENTAVOS) E

DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  NA  DISCUSSÃO  DO  ARTIGO  SEGUNDO  ,  O  VEREADOR

PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE SE APROVAR UMA LEI COM O

VALOR  INSIGNIFICANTE  DESTE  PROJETO,  MAS  QUE  É  FUNDAMENTAL  PARA

ADEQUAÇÃO  DE  VALORES  DE  CONVÊNIOS  QUE  SOBRARAM,  EVITANDO  QUE  O

PREFEITO INCORRA EM IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA MAIS TARDE. O PROJETO FOI

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº  44/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO  DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 17/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO GILMAR

NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  32/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E
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VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  33/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  03/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  WILSON

ROBERTO  DAVID  MOTA.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 31/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  32/2013,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  33/2013,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº 34/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 35/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI

DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 36/2013, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  20/2013,  DE

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  18/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO.  APROVADA  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº

19/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO. APROVADA

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO

Nº 20/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO. APROVADA

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO

Nº 21/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO. APROVADA

PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  FINDADA  A  ORDEM  DO  DIA,  PASSOU-SE  AO

ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL,  TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, QUE COMENTOU SOBRE A FALTA DE SEGURANÇA

PÚBLICA E SOBRE OS ASSALTOS QUE CONTINUARAM A OCORRER NOS BAIRROS DE

ARAUCÁRIA  E  FALOU QUE NO  LOCAL  ONDE JÁ  FUNCIONARAM  VÁRIOS  ÓRGÃOS DE

SEGURANÇA,  COMO  DELEGACIA  DA  MULHER  E  OUTROS,  HOJE  NÃO  CONTA  COM

NENHUMA  GUARNIÇÃO  EFETIVA  PARA  GARANTIR  A  REDUÇÃO  NO  NÚMERO  DE
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ASSALTOS QUE ESTÃO OCORRENDO NO BAIRRO CAPELA VELHA E AFIRMOU QUE NÃO

PRECISAMOS  ESPERAR  NOTÍCIAS  DE  MAIS  VÍTIMAS  PARA  QUE  ALGO  SEJA  FEITO,

PORTANTO, AFIRMOU QUE O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA DEVERIA VIR ATÉ A CÂMARA

PARA SE DISCUTIR ESTE PROBLEMA E ENCONTRAR AS SOLUÇÕES. FALOU A RESPEITO

DA  SANEPAR  EM  ARAUCÁRIA  COMENTANDO  QUE  AS  INFORMAÇÕES  QUE  FORAM

RECEBIDAS AO SEU REQUERIMENTO NÃO SÃO SUFICIENTEMENTE ESCLARECEDORAS

SOBRE AS QUESTÕES QUE FORAM LEVANTADAS,  POIS FOI  RESPONDIDO DE FORMA

GENERALISTA, SEM REALMENTE DAR SATISFAÇÃO AOS MORADORES, QUE PAGAM HÁ

MAIS DE VINTE ANOS PELA REDE DE ESGOTO QUE NÃO EXISTE,  COMPROVANDO A

FALTA  DE  COMPETÊNCIA  DAQUELA  EMPRESA  EM  RELAÇÃO  À  POPULAÇÃO  DE

ARAUCÁRIA  E  A  CANALHICE  DE  SEUS  DIRIGENTES.  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DOS

SENHORES ALTEVIR  MARTINS  RODRIGUES,  CONHECIDO  COMO  ALTEVIR  DA

AMBULÂNCIA,  DA  SENHORA  CARLA,  DO  PROFESSOR  RENATO  E  DO  SENHOR  JOÃO

CABELEIREIRO,  E  DOS  ATLETAS  DE  ARAUCÁRIA,  PRESENTES  NESTA  SESSÃO.

CONCLUINDO. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR PAULO HORÁCIO REITEROU O

CONVITE  PARA  A  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  QUE  SERÁ  REALIZADA  NESTA  TERÇA-FEIRA

PRÓXIMA, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL E PEDIU O APOIO DOS VEREADORES

EM  RELAÇÃO  ÀS  PROVIDÊNCIAS  JUNTO  AO  CONSELHO  TUTELAR  DE  ARAUCÁRIA.

COMENTOU QUE É MEMBRO DA FUNDAÇÃO ROTÁRIA INTERNACIONAL, DA QUAL JÁ FOI

BOLSISTA,  E  QUE  FAZ  PARTE  DE  UM  MOVIMENTO  DE  VOLUNTARIADO DO  ROTARY

CLUBE DE ARAUCÁRIA, E  DISSE  QUE FOI CONVIDADO PARA UM SIMPÓSIO QUE SERÁ

REALIZADO NOS DIAS VINTE E DOIS E VINTE E NOVE DE JUNHO DO CORRENTE, NO

PLENÁRIO  DO  LEGISLATIVO,  COM  O  TEMA  “A  DESPOLUIÇÃO  DO  RIO   IGUAÇU”,

PORTANTO EM RELAÇÃO DIRETA AO QUE ESTÁ SENDO DISCUTIDO SOBRE A ATUAÇÃO

DA  SANEPAR  EM  ARAUCÁRIA  E  CONVIDOU  A  TODOS  OS  VEREADORES  PARA

PARTICIPAREM, ESPECIALMENTE O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, OCASIÃO EM

QUE ESTE PODERÁ MOSTRAR SEU REQUERIMENTO COM PEDIDO DE INFORMAÇÕES E A

RESPECTIVA RESPOSTA RECEBIDA DA SANEPAR, QUE FOI ELABORADA APENAS COM

OS OBJETIVOS BÁSICOS E AS OBRIGAÇÕES DA SANEPAR NO MUNICÍPIO. SUGERIU A

ESTRUTURAÇÃO DE UMA AÇÃO CIVIL PÚBLICA, COM O OBJETIVO DE QUE A EMPRESA

SANEPAR  SEJA MAIS  EFICIENTE,  PORQUE  AS EMPRESAS  DO GOVERNO  ATUAL  TEM

GRANDE RECEIO EM RELAÇÃO ÀS CONDENAÇÕES QUE SÃO FEITAS NESTES CASOS.

FALOU AINDA DE QUE O RIO IGUAÇU SERÁ RETRATADO NO SIMPÓSIO EM TODOS OS

SEUS  ASPECTOS  HISTÓRICOS  E  CULTURAIS  E  A  IMPORTÂNCIA  DO  MESMO  PARA
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ARAUCÁRIA.  O  VEREADOR AFIRMOU  QUE  A  FUNDAÇÃO  ROTÁRIA  INTERNACIONAL

DISPÕE DE RECURSOS PARA FINANCIAR AJUDA AO PROJETO DE DESPOLUIÇÃO DO RIO

E QUE NO REFERIDO SIMPÓSIO ESTARÁ PRESENTE UM REPRESENTANTE DO INSTITUTO

DE ÁGUAS DO PARANÁ E DO DIRETOR DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, SENHOR

UBIRAJARA  KASECKER  JÚNIOR,  QUE  FALARÁ  SOBRE  O  PLANO  MUNICIPAL  DE

ESGOTAMENTO SANITÁRIO, QUE REPRESENTA BENEFÍCIO DIRETO NA QUALIDADE DAS

ÁGUAS  DE  ARAUCÁRIA.  CONCLUINDO.  COMO  TERCEIRA  INSCRITA,  A  VEREADORA

ADRIANA COCCI CUMPRIMENTOU O EX-VEREADOR ISMAEL CANTADOR, PRESENTE NO

PLENÁRIO E COMENTOU SOBRE O CONSELHO TUTELAR AFIRMANDO QUE A TOMADA DE

PROVIDÊNCIAS  EM  RELAÇÃO  À  REALIZAÇÃO  DE  NOVAS  ELEIÇÕES  É  MAIS  DO  QUE

URGENTE.  E  SOBRE  O PROBLEMA  COM O  PROGRAMA  BOLSA-ATLETA,  DEIXOU  SEU

APOIO AOS ATLETAS PRESENTES NA SESSÃO E RELATOU QUE ACHA MUITO ESTRANHO

TEREM ATRIBUÍDO AOS VEREADORES O CONHECIMENTO DA DECISÃO DE MUDANÇAS E

LIMITES NA DISTRIBUIÇÃO DOS BENEFÍCIOS DO BOLSA-ATLETA, O QUE AFIRMOU NÃO

SER  VERDADEIRO.  DISSE  QUE  O  ASSUNTO  DEVERIA  SER  DISCUTIDO  COM  O

SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  ESPORTE  E  LAZER,  AFIRMANDO  QUE  O  MESMO  É

BASTANTE  ACESSÍVEL  A  CONVERSAS  E,  ASSIM,  PODERIA  SE  CHEGAR  A  UM

ENTENDIMENTO. COMENTOU SOBRE A SANEPAR E A DIFICULDADE DE SE CONSEGUIR

EXPLICAÇÕES DA EMPRESA, POIS NO ANO PASSADO A VEREADORA TENTOU DE TODAS

AS FORMAS CONVERSAR COM A EMPRESA, LEVANDO A COBRANÇA DOS MORADORES

DO JARDIM IGUAÇU E NÃO OBTEVE ÊXITO, PORQUE NUNCA HÁ ALGUÉM NA EMPRESA

PARA  RECEBER  OS  VEREADORES.  APOIOU  O  PRONUNCIAMENTO  DO  VEREADOR

VANDERLEI DE OLIVEIRA E AS AÇÕES SUGERIDAS PELO VEREADOR PAULO HORÁCIO,

QUE A ANTECEDERAM NA FALA, EM RELAÇÃO À SANEPAR EM ARAUCÁRIA. RELEMBROU

QUE FALTAM AÇÕES NO SENTIDO DE GARANTIR O DIREITO AO TRANSPORTE ESCOLAR

AOS  FILHOS  DE  AGRICULTORES,  QUE  ENFRENTAM  DIFICULDADES  PARA  PODER

ESTUDAR  DEVIDO  À  INDISPONIBILIDADE  DE  VEÍCULOS  QUE  ATENDAM  AS  REGIÕES

RURAIS DE ARAUCÁRIA E AFIRMOU QUE O ASSUNTO DEVERIA SER MAIS DISCUTIDO.

AGRADECEU E PARABENIZOU O PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, INTEGRANTE DO PTN –

PARTIDO  TRABALHISTA  NACIONAL,  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,  PELA

CONDUÇÃO DOS TRABALHOS NA CÂMARA MUNICIPAL. O VEREADOR PAULO HORÁCIO

PARABENIZOU AO VEREADOR ALEX GOTFRID PELO COMANDO DA VIGÉSIMA SEGUNDA

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO REALIZADA EM ARAUCÁRIA. E NÃO HAVENDO

MAIS INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DO CABO EDILSON
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DA  POLÍCIA  RODOVIÁRIA  ESTADUAL,  DA  IMPRENSA,  DO  EX-VEREADOR  ISMAEL

CANTADOR,  DAS  AUTORIDADES  PRESENTES,  BEM  COMO,  A  PRESENÇA  DE  TODOS.

AGRADECEU  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU  ENCERRADA  A

SESSÃO.

  


